

La Cámara de Comercio celebra la reunión de su Comité Ejecutivo en la sede de Vilagarcía de Arousa y presenta la Feria de FP Dual con el Concello

- El presidente de la Cámara PVV, José García Costas, y el concejal de Promoción Económica, Álvaro Carou, avanzaron los detalles del evento, que se celebrará en FEXDEGA el 29 de mayo, y que pone en valor el papel del ente cameral como conector de empresas, centros educativos y alumnado en el área
- La Cámara hace balance de su actividad, con más de 380 empresas asesoradas en digitalización, innovación y sostenibilidad en 2024 y 41 acciones de internacionalización con la participación de 177 empresas

Vilagarcía de Arousa, 24 de abril de 2025.- El Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa, presidido por José García Costas, celebró su reunión en la sede arousana, en presencia de Álvaro Carou, concejal de Promoción Económica, Emprego, Turismo, Xuventude e Novas Tecnoloxías. Previamente, se presentó la Feria de FP Dual que se celebrará en el recinto ferial de FEXDEGA el jueves 29 de mayo, impulsada por la Cámara PVV en colaboración con el Concello de Vilagarcía de Arousa.

El presidente del ente cameral, José García Costas, hizo balance al cumplirse casi un año de la apertura del Digital HubNET de la Cámara en Vilagarcía, enfocado a la digitalización de sectores clave en el área arousana, como el comercio y el turismo. "Entre los objetivos del Plan Estratégico de la Cámara figura la necesidad de seguir haciéndonos fuertes en toda la demarcación cameral y enfocarnos a realizar actividades en todo el territorio. Por lo tanto, hoy trasladamos a Vilagarcía esta reunión del Comité Ejecutivo, compartiendo esta reunión con el Concello, con el que trabajamos en iniciativas para mejorar esta ciudad y su área", indicó.

Entre ellas, destacó el impulso a la Feria de FP Dual que acogerá FEXDEGA, y que evidencia que "seguimos ejerciendo de nexo de unión entre los centros educativos y las empresas, asesorando a un total de 62 firmas en los beneficios de la FP Dual durante 2024", indicó García Costas.



Al respecto, el vocal de la Cámara Miguel Ángel García Miguéns ofreció más detalles del evento, "con el objetivo de dar a conocer las familias profesionales que integran la oferta de FP en la demarcación cameral a través de stands que mostrarán los programas formativos con talleres, exhibiciones, demostraciones y ejercicios prácticos". Como novedad, se celebrará un brunch "de conexión" en el que las empresas y el alumnado podrán interactuar.

Durante la comparecencia ante los medios previa a la celebración del Comité Ejecutivo, el presidente de la Cámara PVV aprovechó para ofrecer algunas cifras de la actividad cameral durante 2024, ejercicio en el que se gestionó más de medio millón de euros para la modernización de más de 170 compañías.

Asimismo, 380 empresas fueron asesoradas en materia de digitalización, innovación y sostenibilidad y se impartieron más de 5.500 horas de formación en programas en colaboración con Cámara de España y la cofinanciación del Fondo Social Europeo Plus.

En materia de internacionalización, la Cámara acaba de convocar las acciones para el Plan Foexga previstas para este año, de la mano del Igape. Durante la convocatoria de 2024, se organizaron conjuntamente 41 acciones de internacionalización con la participación de 177 empresas.

Convenio para apoyar el emprendimiento

Por su parte, el concejal de Promoción Económica, Emprego, Turismo, Xuventude e Novas Tecnoloxías, Álvaro Carou, destacó la importancia que tienen la presencia y la apuesta de la Cámara de Comercio por Vilagarcía. Carou señaló la necesidad de incrementar la colaboración que ya viene manteniéndose entre el Concello y el ente cameral y, en este camino, adelantó que próximamente se firmará un convenio de colaboración para optimizar el aprovechamiento de los recursos dirigidos a los servicios de apoyo a los emprendedores que ambos prestan.